

一番星! 2年生!!

～心を育てみんなで輝く星となれ!!～

臨時休校!

先月号でコロナウィルスのことを心配していましたが、その後、急な展開があり、臨時休校となってしまいました。いきなりのことで、何の準備もなく、長い休みに入っています。今、生徒のみなさんがどんな生活をしているのか。きっと有意義に過ごしているだろうと期待するしかないのが現状です。

次の登校は4月7日です!

春のセンバツ高校野球が中止になったのをはじめ、多くのイベントがどんどん中止、あるいは延期になっている状況です。中学校では、修学旅行が10月に延期予定です。4月初めの動きをお知らせします。

次に生徒たちが登校するのは4月7日（火）です。いつものように

8時10分までに3年生の旧クラスの教室で着席をしていれば問題ありません。つまり、2年1組だった生徒は3年1組の教室です。下駄箱も同じです。2年1組だった生徒は3年1組の下駄箱を使います。筆記用具、春休み課題、体育館シューズ、上履きが必要です。

1時間目 ; 新入生が体育館で入学式を行っている時間ですが、教室で2年生のクラスの仲間と最後の学活を行います。その時に、3月に渡すはずだった通知表などを渡します。その後、新クラスの発表がありますので、新しい教室に移動します。

2時間目 ; 新クラスの教室で、放送による始業式・着任式を行います。担任発表もあります。

それ以降 ; 学活を行います。3年生の教科書を渡します。春休みの宿題を集めます。生徒連絡票や保健関係の書類などを渡します。11時終了、下校です。その後、特別支援学級で学活が始まります。

2月の集金で3月分の給食費をお預かりした方については、令和2年度の給食費に充当させていただきます。



4月8日から給食開始!

3月に予定されていた生徒会役員選挙が8日の5限にあります。9日の朝に選挙結果を発表し、4限から学級の係決めが始まります。8日から10日にかけて、知能検査や学力検査があります。8日には給食も始まりますからナフキンが必要です。午後は地域会があって、一斉下校となります。変更や細かいことは、新学期が始まってから、ご連絡いたします。

中学2年生という難しい時期を乗り越えた生徒のみんなと保護者の方に感謝しています。ありがとうございました。これまで積み上げたものが、4月から大きく花開くことを期待しています。